



L'EXPOSITION RÉTROSPECTIVE

ET

LES BEAUX-ARTS A LYON

La Commission de bienfaisance, organisée en faveur des ouvriers sans travail, fut certainement inspirée heureusement, quand elle forma le projet de réunir, dans une exposition rétrospective, la plupart des œuvres d'art disséminées dans les salons et les cabinets des amateurs de notre ville. C'était, en faisant un appel indirect à la charité, fournir, en même temps, aux habitants de Lyon et du dehors, une occasion unique d'admirer des œuvres remarquables, dont on soupçon-